
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 100 del 13/12/2023

L'anno duemilaventitre, il giorno 13 dicembre, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

Piano Urbano del Traffico;

Lavori di ristrutturazione della piscina comunale;

Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

Contratto di concessione in regime di partenariato pubblico privato per la "Concessione di costruzione e ges

tione di un nuovo edificio loculi con annessi servizi, da edificare in adiacenza al palazzo della "Divina Miseri

cordia nel Cimitero Comunale";

Revoca e sostituzione del Presidente di commissione.

Istanza di sollecito inerente l'approvazione di variante al piano di lottizzazione Convenzionata sita in contrada

Cavaliere e lottizzazione Convenzionata dei terreni siti in via battifoglia.

Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Presidente
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Giunta Carmelo ' Componente

Perdichizzi Francesco Componente
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Torre Ilenia Componente
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Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Perdichizzi Francesco.

La commissione passa alla trattazione del punto n°5 "Revoca e sostituzione del Presidente di commissione", pertanto si apre un di

battito. Si procede alla votazione del punto che viene esitato come di seguilo: Miano. Perdichizzi e Giunta votano Contrari, Torre e

Pino Favorevoli. Il punto non viene approvalo.

Alle ore 12:40 enira il componenie Campo.

l.a commissione provvede ad in.serire all'ordine del giorno il seguenle punlo: "Isianza di sollecilo inerenle l'approvazione di variarne

al piano di lottizzazione Convenzionala sila in conlrada Cavaliere e lottizzazione Convenzionala dei lerreni sili in via battifoglia". La

commissione all'unanimità dei presemi decide di convocare l'ing. Santoro per comprendere le motivazioni per cui l'ufficio tecnico

non esprime il parere in merito alle lottizzazioni sopra indicale. Si provvede a conlattare l'ing. Santoro tramile l'ufficio di presidenza,

il quale ha dato disponibilità per essere audito in commi.ssione per giomo 21/12/2023.

Alle ore 13:05 esce il componente Giunta. Il consigliere Campo ribadisce la questione relativa alla modifica del regolamento delle

commissioni Consiliari. Invita I colleghi a riflettere sul fatto ehe allo stato attuale in seconda Commissione perviene un numero es

iguo dT^ovvedimenti e che di fatto I Consiglieri .sono tagliati fuori dall'analisi di importanti questioni.

La monissione viene chU^^lle ore 13:40.

Il Jjgretario — II


